

CARTAS



Inauguración del Jardín de la Mujer

De izquierda a derecha: Dip. Lic. Norma Patricia García Flores, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la H. LIII Legislatura Local del Estado de México; M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto, Comisionado de los Derechos Humanos del Estado de México y Lic. Tomás Trujillo Flores, Secretario de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México; acompañados por Coordinadores Municipales de Derechos Humanos y miembros de Organizaciones no Gubernamentales de la Entidad.

Toluca, Méx., 24 de noviembre de 1998

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto
Comisionado de los Derechos Humanos
del Estado de México
Presente

Estimado Sr. Comisionado:

De regreso a Toluca me apresuro en manifestarle mi profundo agradecimiento por todo lo que hizo en torno al premio *Ponciano Arriaga* que la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Protección y Defensa de los Derechos Humanos me otorgó para este año de 1998.

Este honor me compromete más en la tarea siempre nueva de enseñar y promover los Derechos Humanos y de conducir desde la cátedra las mentes y los corazones de tantos hombres y mujeres de buena voluntad que desean ser más plenamente ellos mismos en el servicio a su comunidad, defendiendo estos derechos sin embargo inalienables.

La estancia en Villahermosa se desarrolló perfectamente. Más aún, las atenciones de las personas encargadas de nuestra estancia han rebasado lo que normalmente puede esperarse, dada la complejidad de estas organizaciones. Me sentí acogido con mucho cariño por todos.

Agradezco por su conducto a todas las personas que han hecho posible la realización de este evento, en particular al Lic. Tomás Trujillo Flores que me ha seguido de muy cerca con gran interés.

Con estos agradecimientos me permito enviarle un cordial saludo.

Juan María Parent Jacquemin

Naucalpan de Juárez a 1 de diciembre de 1998

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto

Comisionado de los Derechos Humanos
del Estado de México

P r e s e n t e

Por medio de la presente agradezco a usted y a todo el personal de la Tercera Visitaduría en Naucalpan de Juárez, Estado de México, por las atenciones recibidas para con su servidora Lucía Vázquez García con número de expediente 1770.

Al mismo tiempo expreso mi satisfacción por su amable, esmerada y eficiente atención para con las personas que buscamos el cumplimiento de nuestros derechos.

Se despide de usted.

A t e n t a m e n t e

C. Lucía Vázquez García

Estado de México, diciembre 15 de 1998

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto

C. Comisionado de los Derechos Humanos
del Estado de México
P r e s e n t e.

Por este conducto, los que firmamos al calce, tenemos el gusto de acercarnos a Usted para ponernos a sus órdenes y expresarle nuestro modesto reconocimiento y nuestro inmenso agradecimiento por el apoyo que nos han brindado las personas que laboran en la TERCERA VISITADURÍA, de la COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE MÉXICO, CON SEDE EN NAUCALPAN DE JUÁREZ, encabezados por el M. en D. Enrique Uribe Arzate, la Lic. Bertha Aguilar Martínez y el Sr. Lino Escobar Medina, al brindarnos su tiempo, sus conocimientos, su comprensión y su asesoría para hacerle frente a una serie de violaciones a nuestros Derechos, por parte de Autoridades del Servicio Público, responsables de la impartición de Justicia, y sin cuya participación seguramente hubiéramos sido víctimas de su irresponsabilidad y deshonestidad.

Lo anterior junto con el compromiso de hacer patente a quienes dudan de su acertada participación para defender los Derechos Humanos y con la mejor disposición para agradecer su apoyo.

Le saludamos cordialmente

Edith López Sosa
Rita López Sosa
Arturo Guerra Becerra
Francisco López Martínez
Leonor Sosa de López

Domicilio- Calle Azadón No. 48 y 57, Villas de la Hacienda, Atizapán de Zaragoza,
Estado de México.

c. c. p.- M. en D. *Enrique Uribe Arzate*.- Presente.

27 de diciembre de 1998

M. en D. Miguel Angel Contreras Nieto

Comisionado de los Derechos Humanos
del Estado de México

Presente.

Me dirijo a usted con todo respeto, para manifestarle mi agradecimiento por la atención y apoyo que me han brindado en la solución de mi problema; que aunque se ha dificultado, y he luchado contra corriente, han estado ustedes apoyándome, porque tengo la razón y la verdad de mi parte, les agradezco de todo corazón a usted, quien tiene este digno cargo, al Lic. Sergio Becerril Arcadio, quien me ha orientado y apoyado. Gracias a todos; que aún no conociendo sus nombres, están presentes, en la defensa de nuestros Derechos Humanos.

Gracias a Dios que ustedes existen y que él los bendiga para que siempre estén presentes.

Muchísimas gracias.

Ma. Elena Toledo Galicia.